

ALABAMA FEDERATION OF FRENCH CLUBS
FRENCH CONVENTION 2024-2025

Les Îles de France: Tous les climats, tout le charme !

INDIVIDUAL ORAL

ADVANCED LEVEL – Tahiti



Des lagons aux cinquante nuances de bleu, des plages de rêve qui n'attendent que votre serviette, des poissons à profusion, des fruits et légumes tropicaux... Ça y est, vous êtes à Tahiti ! Cette île volcanique située dans le sud de l'océan Pacifique, entourée de lagons scintillants et de récifs coralliens, est la plus grande île de l'archipel de la Polynésie française. Souvent considéré comme le cœur de la culture polynésienne, Tahiti est également un territoire d'outre-mer de la France--bien qu'il se trouve à environ 17 000 kilomètres de Paris ! Avant l'arrivée des Européens, l'île était habitée par les Polynésiens, dont la culture et les traditions sont encore très présentes aujourd'hui. Pourtant, en 1880, Tahiti devint officiellement une colonie française. Malgré cette intégration, les traditions polynésiennes, la mythologie locale, et la langue tahitienne continuent à prospérer. En juillet 2024, Tahiti accueillit une étape mémorable des Jeux olympiques de Paris, en organisant les compétitions de surf dans le village de Teahupo'o. Ses vagues périlleuses, qui peuvent mesurer jusqu'à 15 mètres de haut, sont parmi les plus difficiles au monde. Ça vous tente ? Attention...cette expérience n'est pas pour les débutants !

ALABAMA FEDERATION OF FRENCH CLUBS
FRENCH CONVENTION 2024-2025

Les Îles de France: Tous les climats, tout le charme !

INDIVIDUAL ORAL

Lagoons in fifty shades of blue, dream beaches just waiting for your towel, fish galore, tropical fruits and vegetables... That's it, you're in Tahiti! This volcanic island located in the southern Pacific Ocean, surrounded by sparkling lagoons and coral reefs, is the largest island in the French Polynesian archipelago. Often considered the heart of Polynesian culture, Tahiti is also an overseas territory of France--although it is about 17,000 kilometers from Paris! Before the arrival of Europeans, it was inhabited by Polynesians, whose culture and traditions are still very much present today. However, in 1880, Tahiti officially became a French colony. Despite this integration, Polynesian traditions, local mythology, and the Tahitian language continue to thrive. In July 2024, Tahiti welcomed a memorable portion of the Paris Olympics, hosting the surfing competitions in the village of Teahupo'o. Its perilous waves, which can measure up to 15 meters high, are among the most difficult in the world. Are you tempted? Be careful...this experience isn't for beginners!